

## Residentes de Pediatría en pie de lucha: carencias en derechos laborales y salarios inferiores a los de los especialistas

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/residentes-de-pediatria-en-pie-de-lucha-carencias-en-de-rechos-laborales-y-salarios-inferiores-a-los-de-los-especialistas\\_7650.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/residentes-de-pediatria-en-pie-de-lucha-carencias-en-de-rechos-laborales-y-salarios-inferiores-a-los-de-los-especialistas_7650.php)

**RESIDENTES DE  
PEDIATRÍA EN PIE DE  
LUCHA: CARENCIAS EN  
DERECHOS LABORALES  
Y SALARIOS INFERIORES  
A LOS DE LOS  
ESPECIALISTAS**

*Principal*

*Residentes de Pediatría en pie de lucha: carencias en derechos laborales y salarios inferiores a los de los especialistas*

**Pediatras en resistencia: reclamando justicia laboral y equiparación salarial con sus colegas especialistas.**

## **Conflicto en el Hospital Pereira Rossell: Residentes de Pediatría en Lucha por Mejores Condiciones**

Alrededor de 80 residentes de Pediatría del Hospital Pereira Rossell han decidido declararse en conflicto y llevar a cabo una medida de fuerza que consiste en no cubrir las guardias nocturnas, específicamente entre las 00:00 y las 08:00, tanto en el área de emergencia como en los pisos del hospital.

Estos profesionales médicos, quienes se encuentran en proceso de especialización, han manifestado su preocupación por las condiciones laborales que enfrentan.

Según José Minarrieta, presidente del Sindicato Médico del Uruguay (SMU), la principal demanda se centra en la necesidad de acceder a derechos laborales básicos, como licencias.

En este sentido, los residentes argumentan que, al tener que cubrir las licencias de sus compañeros, se reduce

considerablemente la dotación de personal, lo que crea una carga adicional sobre aquellos que continúan trabajando.

Minarrieta subrayó que “esto no es justo para la asistencia de la población que se atiende ahí”, añadiendo que existe una sobrecarga significativa en los colegas que realizan su labor bajo condiciones de remuneración muy baja y sin los beneficios de nocturnidad que tienen otros médicos.

“El trabajo que ellos realizan es muy intenso.

Además de ser formativo, cumplen una tarea asistencial imprescindible, sobre todo para el sistema público”, enfatizó el presidente del SMU.

Asimismo, los residentes reciben ingresos cuatro veces menores que los especialistas, lo que les lleva a también abogar por mejoras salariales en el futuro.

Desde la Administración de Servicios de Salud del Estado (ASSE) han expresado a Teledía su disposición a continuar las negociaciones con los médicos.

Leonardo Cipriani, ex titular del organismo, realizó una publicación en su cuenta de X, afirmando que los residentes son médicos en formación a quienes el Estado paga por aprender y que deben trabajar en consecuencia.

Sin embargo, esta declaración fue recibida por los residentes como “desacertada y despectiva”.

Cipriani también destacó que, en otros países, el costo de formarse en una especialidad puede ser muy alto para los estudiantes, a pesar de que en Uruguay ASSE permite que la Universidad los forme en sus centros de salud.

La situación continúa desarrollándose, y se espera que las partes involucradas lleguen a un acuerdo que mejore las condiciones

laborales de estos profesionales críticos para el sistema de salud.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**RESIDENTES DE  
PEDIATRÍA EN PIE DE  
LUCHA: CARENCIAS EN  
DERECHOS LABORALES  
Y SALARIOS INFERIORES  
A LOS DE LOS  
ESPECIALISTAS**

*residentes de pediatría en pie de lucha carencias en derechos laborales y salarios inferiores a los de los especialistas*

## Tags

*minarrieta, uruguay, condiciones, presidente, residentes, conflicto, profesionales, rossell, colegas, pereira, laborales, especialistas*

## Noticias relacionadas

**4.6 \*** *El sindicato de Copsa entra en conflicto, pero anuncia su regreso al trabajo en los primeros turnos del viernes*

**4.1 \*** *Paro programado por el sindicato de trabajadores de Copsa este miércoles de 10 a 14 horas*

**4.7 \*** *Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio*

**4.9 \*** *Se alcanza un acuerdo y se cancela el paro general de transporte que se iba a realizar el miércoles 23*

**4.8 \*** *Crisis en Copsa: el sindicato de trabajadores se reúne para evaluar acciones frente a la deuda salarial del 40% que afecta a los empleados*

**4.4 \*** *El Hrs brinda atención domiciliaria a 60 pacientes a través de su*

**3.9 \*** *El sindicato de Copsa llama a un paro el miércoles, acompañando la movilización hacia el Ministerio de Trabajo*

**4.9 \*** *Adolescente resulta herida en el pie tras un tiroteo en el barrio La Paloma*

**4.1 \*** *Fernando Pereira afirma que hay múltiples motivos sólidos para apoyar al Frente Amplio en las próximas elecciones*

**4.7 \*** *Importante encuentro en el Ministerio de Trabajo para abordar el conflicto en Copsa; se intensifican esfuerzos para evitar paro general del miércoles 23*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024